

# tres seis uno<sup>o</sup>

## Puente de diciembre en Ruka



**DESDE 2795€ - 5 DÍAS**

# Itinerario

## DÍA 1 - VALENCIA - ROVANIEMI - RUKA

Acompañamiento Mágico durante todo el Programa de viaje a Laponia con niños: ¡Conoce a Nuestro Encantador Elfo! En esta aventura única, no solo explorarás la naturaleza increíble de Laponia, sino que también tendrás la compañía especial de un Elfo encantador que se encargará de la animación y entretenimiento de los más pequeños durante todo el viaje a Laponia. La presencia del Elfo añade un toque mágico y emocionante a la experiencia, creando recuerdos inolvidables para toda la familia. Nuestro querido Elfo no estará presente con el grupo todo el tiempo, pero aparecerá en momentos estratégicos y oportunos para asegurarse de que la diversión y la alegría estén siempre presentes en nuestro viaje a Laponia. Podrás disfrutar de su compañía y animación durante algunas actividades, en los aeropuertos y en otros momentos clave del itinerario. ¡Prepárate para la emoción de sorpresas mágicas y la participación del Elfo en momentos inolvidables! Imagina a los más pequeños emocionados al compartir momentos increíbles durante el viaje con su elfo favorito. La presencia del Elfo agrega un toque de fantasía a cada situación, asegurando sonrisas y risas a lo largo de todo el viaje. En este viaje no solo se trata de descubrir los secretos de Laponia, sino también de vivir la pura magia que permanecerán en el corazón de los más pequeños y de toda la familia. ¡Disfruta de la animación y el entretenimiento del Elfo, convirtiendo cada instante de este viaje en familia a Laponia en una experiencia mágica que perdurará en la memoria

de todos! Al viajar con nosotros, no solo te sumergirás en la atmósfera encantada de Laponia, sino que también disfrutarás de la atención especial de nuestro Elfo, quien añadirá un toque de magia a cada paso del viaje. ¡Asegúrate de tener la cámara lista para capturar esos momentos mágicos y hacer que este viaje sea aún más inolvidable! ¡Ven y únete a la diversión con nuestro Elfo durante esta experiencia única en la vida en Laponia!

A la hora indicada presentación en aeropuerto, donde contarán con la asistencia de nuestro personal para la facturación del vuelo directo con destino a Rovaniemi. Al encontrarnos con nuestros guías y/o asistentes en el aeropuerto, os entregarán el pack de regalo de bienvenida. Os recomendamos reservar un pequeño espacio en vuestro equipaje de mano para transportarlo, ya que os será útil al desembarcar y durante el traslado al alojamiento. ¡Iniciáis aquí vuestro viaje a Laponia! Llegada al aeropuerto de Rovaniemi. Asistencia y traslado. A nuestra llegada a destino efectuaremos el traslado a nuestro alojamiento en el área de Ruka Village Ski Resort, una de las mejores estaciones de esquí alpino en Finlandia, situada al noroeste de Finlandia, en el borde de la línea imaginaria del Círculo polar Ártico. La estación de esquí tiene un total de 169,5 km esquiables de esquí de fondo siendo 33.5km iluminados, así como 34 pistas de esquí alpino, la mayoría iluminadas también. Una ubicación única rodeada por tres Parques Nacionales: Oulanka National Park (con su famoso trekking la "The Bear's Trail" -El Camino del Oso-), Riisitunturi National Park y Julma

Ölkky. Cena en restaurante de Ruka Alojamiento en cabañas Mastonaitio.

## **DÍA 2 - RUKA. TRINEO DE PERROS ÁRTICO Y ENCUENTRO CON SANTA CLAUS**

Hemos pasado nuestra primera noche en Laponia y después del desayuno en nuestra cabaña comenzaremos el día con una fantástica actividad y antes de comenzar las actividades parada en la oficina de safaris para recoger los trajes térmicos que podrás usar durante toda la estancia en Laponia. Una vez equipados nos dirigiremos a visitar una granja de perros árticos para realizar un paseo inolvidable por el bosque nevado en un trineo tirado por estos encantadores animales y convertirnos así en auténticos mushers. Realizaremos el traslado hasta la granja, donde nos estarán esperando estos dóciles amigos ansiosos de realizar su recorrido. Una vez dadas las instrucciones de cómo conducir el trineo, nos pondremos en marcha: cada participante adulto conducirá su propio trineo (2 personas por cada trineo, que se alternarán la posición de conductor). ¡Toda una aventura ártica! Descubriremos muchas curiosidades de nuestros nuevos amigos con las explicaciones de nuestro guía. Terminada la excursión realizaremos el almuerzo y por la tarde nos trasladaremos hasta la casa secreta de Santa Claus. La casa de Papá Noel está delante de un lago con increíbles vistas invernales. Dispone de una zona de toboganes naturales sobre la nieve donde niños y no tan niños disfrutarán mientras que Papá Noel nos espera en su acogedora casa con la Sra. Noel para conocerlo en persona y pasar un rato inolvidable. Al entrar en la casa nos recibirá un elfo y nos conducirá hasta el salón en el que conoceremos al mismísimo santa Claus, con él pasaremos un buen rato

mientras nos cuenta historias y nos enseña alguna canción. La sra Claus nos enseñará su famosa receta de galletas para después hornearlas. Con el recuerdo imborrable y toda la magia de esta visita nos despedimos de Santa Claus y emprendemos el viaje de regreso al establecimiento. De camino al alojamiento haremos una parada a un supermercado local donde podremos comprar todo lo necesario para el resto de la estancia en Ruka. Cena libre. Alojamiento.

## **DÍA 3 - RUKA. VISITA A GRANJA DE RENOS Y KARTING**

Seguimos disfrutando del destino y actividades únicas. Desayuno en nuestra cabaña. Después del desayuno en nuestra cabaña, nos recogerán para trasladarnos hasta una granja de renos donde conoceremos los detalles de estos animales de mano de sus criadores lapones. Tendremos la oportunidad de realizar un paseo en trineo tirado por un reno y conoceremos su modo de vida. Después de la visita a la granja disfrutaremos de un almuerzo. Por la tarde, inicio de la actividad de Karting sobre hielo y mini motos de nieve para los niños. Traslado al circuito de karting, donde nos espera una experiencia totalmente segura, pero con mucha adrenalina; tendremos la oportunidad de conducir karts especiales para desplazarse sobre la nieve o hielo. Conducir los karts es bastante fácil y es una actividad que pueden realizar todas las personas (adultos y juniors) con una altura mínima que les permita llegar a los pedales de acelerador y freno. Para los niños que no puedan disfrutar podrán conducir una mini-motonieve, una experiencia muy divertida que sin duda no olvidarán. Cena libre. Alojamiento.

## **DÍA 4 - RUKA. SAFARI EN MOTOS DE NIEVE**

Desayuno en las cabañas. Después del desayuno nos recogerán para trasladarnos hasta la casa de safaris local donde nos equiparemos con cascos, guantes y pasamontañas para iniciar el safari en moto de nieve. Tras las instrucciones de nuestros guías para disfrutar de la experiencia de una forma segura, iniciaremos la aventura. Los adultos conducen las motos (2 personas por moto) y los niños viajan en un trineo que arrastra la motonieve del guía. Contemplaremos los paisajes más bucólicos durante nuestra travesía, sintiendo la potencia de estas máquinas en contraste con el silencio del bosque nevado. Tras el almuerzo durante la excursión, regreso a nuestro alojamiento para descansar. Tarde libre. Podremos aprovechar para esquiar en la estación de esquí alpino de Ruka. En esta estación, tanto el ticket de remontadores como el material de esquí se pueden adquirir por horas (desde 3 horas hasta varios días) y en un par de horas se puede disfrutar de muchas bajadas. Normalmente, Ruka suele tener sus pistas abiertas desde Octubre hasta mediados o finales de Mayo y

muchas de ellas iluminadas. Nuestro guía local en destino nos asesorará sobre horarios, precios de forfaits, material de alquiler y otros detalles. Regreso a nuestro alojamiento. Cena en restaurante de Ruka. Alojamiento.

## **DÍA 5 - RUKA - ROVANIEMI (ALDEA DE SANTA CLAUS) - VALENCIA**

Último día en tierras laponas. Devolución del traje térmico. Tras el desayuno en nuestra propia cabaña, emprendemos el camino a Rovaniemi. Llegada a la Aldea de Santa Claus, situada justo sobre la imaginaria y mágica línea del Círculo Polar Ártico, donde podremos visitar sus tiendas de artesanía y souvenirs, enviar una carta o postal desde la Oficina de Correos oficial de Papá Noel y visitar las diferentes atracciones que forman parte de este mundo mágico. Con esta visita conseguiremos poner el broche final a este viaje de ensueño. Continuación al aeropuerto, situado a menos de 3 km de la Aldea de Santa Claus. Trámites de facturación de nuestro vuelo directo con destino Barcelona. Durante el vuelo disfrutaremos de una merienda-cena a bordo con bebida incluida. Llegada y fin del viaje.

# ¿Qué incluye?

---

- Billete de avión en clase turista en vuelo especial directo, sin escalas, desde su ciudad de origen a Rovaniemi, de ida y regreso.
- Compensación de la huella de CO2 de los vuelos y de la excursión en motonieve.
- Todos los traslados desde aeropuerto.
- Guía acompañante de habla castellana durante todo el viaje.
- ELFO EXPERIENCE durante toda su estancia en Laponia.
- 4 noches de alojamiento en cabaña Mastonaitio de 70-80 m<sup>2</sup>
- Limpieza inicial y final de la cabaña.
- Desayunos tipo catering en las propias cabañas. Las cabañas se encuentran con alimentos suficientes disponibles servidos el primer día de la llegada. Se ofrecerá listado más adelante.
- Almuerzos durante las actividades/excursiones.
- Cenas indicadas en itinerario (2 cenas en restaurantes del área de Ruka).
- Excursiones y actividades indicadas en itinerario: Motos de nieve (2 personas por motonieve o trineo). Paseo en trineo de renos. Paseo en trineo de perros árticos. Encuentro con Santa Claus. Karting y minimotonieves.
- Traje térmico para toda la estancia (mono y botas).
- Pack de regalo de bienvenida: • Guantes. • 2 pares de calcetines térmicos. • Gorro tipo pasamontañas.
- Seguro de asistencia en viaje.

# Precio

---

Precio desde 2.795 euros por persona en base a habitación doble

ÚNICA SALIDA 4 DICIEMBRE DESDE VALENCIA